



# 死んだら何になる??

ワタクシ「星」から「風」に変更しました!



2009年5月23日

今月は、第4回「あんだんて」とゆかいな仲間たちの文化祭があり、準備、搬入&展示、会場当番、搬出、後片付けと大忙しでしたが、ケガなく今年も無事終了致しました。(お手伝い&協力してくれた皆さん、本当にありがとうございました) m( )mハハ〜!

準備などで寝不足続きの道子ちゃんは、疲れ過ぎたのかベッドに入って寝ようとしても、一向に眠れない。で、ガンバって寝ようと布団を被って目を瞑ったら、何故かしら私は宇宙の真ん中におりました。「なんじゃ、こりゃ〜?」と、布団から顔を出して目を開けてみると何ら変わった様子もないので、再び布団を被って目を瞑ると、またまた宇宙のど真ん中の私…。(何故に?) Σ(□□;) え〜っ!なんで?

そこは、満天の星だっちゅうのに、何だか暗くてとっても淋しい感じがするんです。私も一応星なんだけど、お隣さんの星までめっちゃ遠くて話しもできない。死んだら「星」になりたいと思ってた道子ちゃんですが、「星」になるのは止めようと思いました。(だって淋しがり屋だもん) (。・。; 淋しい… (:\_;) 淋しい…

「じゃあ何になったらいいのか?」と、1分くらい考えた結果、ワタクシ「風」になることに決めました。そのことを仲良しのお友達に伝えると、「星だったら、会いたい時に空を見上げれば道子ちゃんに会えるじゃない」てなことを言ってたけれど、星は夜しか見えないじゃん!!それに比べると、「風だったら、好きな時に好きな人にいつでもまわりつけるじゃないの」と道子ちゃん。ε = ε = (ノ^▽^)/風になるんだも〜ん♪

夜中にこんな話をマジでしてる道子ちゃんて…やっぱ疲れてる?そして、そんなくだらない話しに付き合ってくれるお友達も…きつと疲れてるんでしょネ。(苦笑) (^\_^;) …

とりあえず、今のところ「風」になりたいという気持ちは変わらない道子ちゃんです。だって他になれそうなものがないもの!(強風じゃないよ!そよ風だよ) (-д-)y°。°。きつと、爽やかなそよ風になるんだろうな…

最初、身近で邪魔にならない「空気」もいいかな?と思ったんだけど、考えてみたら「空気」ってみんなに気付かれないじゃん!!(空気のような存在なんてイヤだ!) (¬ε¬;) イヤだ!

もしも「人間」に生まれ変われるとしたら、もう一度道子ちゃんやってみたいけど、違う人に生まれ変わるのなら学校の勉強も嫌いだしムリ!「動物」は可愛いけどお風呂にも入れないし、プチ神経質な道子ちゃんとしては、床や地面にゴハンやおやつを貰っても食べられないからムリ!それから、「花」はキレイだけど花の命は短くてすぐに散っちゃうし〜、「草や木」は刈られちゃったり虫もいっぱいだからムリ!そして、水に弱いし釣られちゃうのがイヤだから「魚」にはなりたくないし〜、空を飛びたいから「鳥」もいいけどゴハンが虫だから絶対ムリ!てな感じだから、やっぱ「風」が妥当かな?ということで「風」に決定!(風に〜、風に〜なり〜たい♪って歌ありましたネ)

それにしても、いくら「おまけ」だからって、こんなくだらない話しに付き合わせてすみません。でも、現実離れた空想や妄想もたまにはいいかもよ?仕事とか学校の勉強、そして家事や育児など現実はとても厳しくて大変です。そんな中、大変なことばかり考えるより、ちょっとだけ見たくない現実から離れる時間があってもいいのではないのでしょうか?(ワタクシは、少し現実を見た方がいいらしい…) v(。^\_\_^。)v へっへっへ

文化祭は正にその役割を果たしていると思います。仕事や育児に追われ「趣味なんて、そんな暇も余裕もないよ!」って人も、文化祭に出品するという目的や目標があれば、時間を作っても作品を作らねば!という気持ちになるでしょう。作品作りをしてる時は集中するので、その間は仕事やイヤなことなど忘れるし…。!(^ ^)!

ほんの少しの時間でも、自分の時間を持つことは必要だと思ってる道子ちゃん。そして、ほんのちょっぴりでも、他人のことを考えられる気持ちの余裕を持つことも…。(そんでもって、自分を振り返る時間もネ) (\*^\*)v

暖かくなって来ました。みなさん!忙しいでしょうが、「ウキウキ」するような楽しい時間も作ってくださいネ。

言い訳:え〜、とにかく疲れてます!ってことでヨロシク〜♪ (▼▼メ) ヨロシク〜♪